
昨天， 记者在北京金隅集团
总部看到 ， 职工们刚刚吃完午
饭， 就聚到 “职工之家”。 打台
球、 下象棋、 喝咖啡……职工们
尽情享受着这分惬意的休闲时
光。 据了解， 今年金隅集团将继
续深化 “职工之家 ” 实体化建
设， 通过活动带动、 比赛吸引的
方式， 把 “职工之家” 变成职工
的健康 “加油站”。

本报记者 陈曦 摄影报道

职工之家变身
健康“加油站”

■■体体育育资资讯讯

□本报记者 段西元/文 陈艺/摄
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间歇期，
工体依然忙碌

■职工体育

□□赖赖宝宝

还是做个看客吧

说到篮球， 我其实不算特靠
谱的球迷， 所谓的看球赛也基本
只是看NBA的， 或者这么讲， 与
其说我是篮球迷， 不如说我是乔
丹迷， 不夸张的说就是因为乔丹
才开始看篮球， 开始只看有乔丹
的比赛， 后来通过乔丹比赛慢慢
认识更多球星， 慢慢发展到那个
时期NBA的球星如数家珍， 27支
球队正背如流 。 但乔老爷退役
后，看篮球的兴致大减，科比麦迪
也好、韦德詹姆斯也罢，都很难再
燃我当年看球的那股子激情了。

看多了比赛， 自然手痒。 我
司职3号位， 至于水平……夸自
己太多不好， 我是个低调的人。
我唯一值得夸赞的技术特点， 无
非就是防守到位 ， 协防意识超
强 ， 中投基本功扎实 ， 视野开
阔， 防守篮板保护稳定， 策应能
力极佳， 还有外线三分球神准。

其它的， 实在没什么可值得夸耀
的， 千万别把我想象成詹姆斯或
者皮蓬或者伯德那样， 我和他们
还是有一些差距的， 真的， 我不
是谦虚。

说正经的 ， 说到为什么退
役， 因为打的比赛越多， 受的打
击也越多。 在家里小区篮球场都
是邻居朋友， 组队也是临时的。
每次打完比赛坐球场旁喝水， 我
都会被球友们一通赞美。 总结如
下： 比如说我运球的特点， 运球
动作花样多， 只是不管球在哪，
球丢了动作也照做不误； 另外假
动作特别逼真， 经常连自己都能
骗了， 把自己都晃倒。

另外因为我迷恋魔术师约翰
逊， 总想在球场上也助攻无敌，
所以是变换各种花样地传， 怎么
意想不到怎么传， 背后传， 胯下
传， 脑后传， 左右手互传， 黯然

销魂传， 九阴白骨传……所谓有
空当要传， 没有空当创造空当也
要传 ， 不把球传出去死都不瞑
目。 而且球友夸奖我的传球一向
都是充满了创造力和想象力， 基
本特点是出敌不意的同时也传我
不备， 经常有同队的被我的传球
砸到。

我打成这样， 为什么球友们
跟我关系还这么好呢？ 据他们说
啊， 从球场上就能看出来， 我是
个实在人， 没心机的人。 佐证就
是： 我在防守时， 对方要是做投
篮假动作， 我必然跳起来封盖，
对方接着再做我再跳， 还做我还
跳， 至死不渝……

被打击多了， 我开始审视自
己到底适不适合打球 ， 结论是
不适合， 那还是踏实地做个看客
吧， 于是我去年也正式退役了，
但我低调， 没开新闻发布会。

本报讯 英格兰足总近日出
台了新的足球改革方案， 为了培
养本土球员， 足总进一步限制了
非欧盟球员到英国踢球的资格，
中 国 球 员 因 国 家 队 世 界 排 名
未能跻身前５０位而被排除在外。

按照英足总５月份即将实施
的方案， 非欧盟国家的球员要想
到英格兰踢球 ， 他所在的国家
（或地区） 球队的国际足联世界
排名必须在前５０位， 此前的规定
是前７０位。 而在国际足联最新的
世界排行榜上， 中国队排在第８３
位， 因此中国球员根本不具备申
请资格。 其实不仅仅中国球员的
资格被取消， 日本 （５３）、 韩国
（５６）、 澳大利亚 （６５） 和巴拉圭
（８２） 等足球水平更高的国家 ，
他们的球员也将没有资格到英格
兰任何俱乐部踢球。

即使球员所在的国家队进入
世界前５０， 新的方案也对他们获
取工作签证设立了严格的门槛，
２１岁以上的球员必须在过去２４个
月中， 为国家队上场达到一定的
比例；２１岁以下球员的期限缩短
到过去１２个月。 按照国家队的排

名不同，上场时间也有很大不同。
第一， 如果球员所在国家队

排名世界前１０， 球员必须至少参
加了该国家队３０％的国际比赛 ；
第二， 排名第１１到２０位的球队，
球员参赛比例为４５％； 第三， 排
名第２１到３０的球队， 参赛比例是
６０％； 第四， 排名第３１到５０的球
队， 参赛比例为７５％。

英足总主席戴克说， 按照新
的签证政策， ２００９年到２０１３年在
英格兰９２个职业俱乐部踢球的
１２９名非欧盟球员中， 有４２名球
员将无法获得工作签证。

他说： “新的制度让我们更
容易识别世界一流球员， 也更能
吸引到真正的一流球员。 新的制
度建立在更加客观和严格的标准
之上， 对于那些达不到标准的球
员来说， 到英国踢球肯定会更加
困难。”

英足总透露， 新的签证措施
是在得到了英超联盟、 足球联盟
以及职业球员协会等多个组织的
一致通过后， 于３月６日提交到英
国内务部的， 并在３月２０日被内
务部正式批准。 （艾文）

英格兰出台足改方案
中国球员无资格赴英踢球

中超联赛进入歇赛期， 北京
国安进行着调整， 而作为北京国
安队的主场工体也在进行调整。
近日当记者来到工体时看到， 草
皮被覆盖上了保护膜， 场边的人
造草皮场已被拆除即将更新， 看
台前的防护网也将换上新的。 球
赛停了， 工体的工作依然忙碌。

今年工人体育场的任务比往
年都要繁重， 除了日常的中超亚
冠比赛， 仅需要上草皮的活动就
有40多次， 这意味着工体必须每
时每刻都要维护草皮的质量， 才
能保证今年这么频密的工作能够
顺利完成。 同去年一样， 今年国
安的赛季从2月中旬就开始了， 2
月17日对阵曼谷玻璃的那场亚冠
资格赛， 由于天气寒冷， 对草皮
的破坏还是比较严重的。 据工人
体育场场地部负责人王来雨介
绍，通常在2月份的时候，草往往
比较“脆”，草毛和草根容易折 ，2
月17日比赛过后 ， 场地确实被
“折腾” 得够呛。 即便如此， 工
体为了保证后面比赛的顺利进
行， 还是做了很多补救措施。 在
中圈、 两个球门区等损坏较为严

重的地方， 工体方面都更换了草
块。 事实上， 工体对这种情况还
是有备案的， 很早就在外场专门
开辟出一块地来种植 “替补草
块”， 正是用这些 “替补草块”，
把2月17日比赛损坏的部分补上。

不过， 经过2月17日的比赛，
对后面的赛事还是有一些影响
的， 特别是草皮的视觉效果。 首
先是天寒地冻， 按照自然规律，
草要在15度左右它的根部才能正
常生长。 而且， 由于一部分场地
的草块是经过更换的， 所以在联
赛开始的时候， 看上去感觉草的
颜色差一些， 有些地方鲜艳， 有
些地方就黯淡点儿。

联赛进入为期2周的休赛期，
王来雨认为这对工体维护草皮太
重要了。 4场激烈的中超、 亚冠
比赛过后， 工体又对部分草皮进
行了 “整修”， 用了150多公斤的
草籽儿， 换了部分草， 草皮又被
盖上了 “被子” （保护膜）， 这
“被子” 要盖到4月1日。 当4月3
日京沪大战在工体上演时， 球迷
看到的工体草皮在平整度、 视觉
效果上都会焕然一新。

本报讯 （记者 黄葵） 今年9
月成都将迎来第14届国际市民奥
林匹克运动会。 3月24日此次赛
事推介会在北京举行。

第14届国际市民奥林匹克运
动会将于9月25日至29日在成都
市锦江区白鹭湾湿地举行。 国际
市民奥林匹克运动会起源于欧美
发达国家， 是提倡引导人们追求
健康生活方式的大型群众性体育

旅游活动， 项目一般设徒步、 自
行车、 游泳等市民喜闻乐见的健
身项目， 是融体育、 旅游、 文化
为一体的国际非竞技性大型综合
市民健康活动。

推介会上， 赛事组委会副秘
书长、 成都锦江区人民政府副区
长林旭代表组委会详 细 介 绍 了
赛事举办地———锦江区白鹭湾
湿 地 公 园 的 详 细 筹 备 情 况 ，

并 完 整 介 绍 了 成 都 旅 游 优 惠
计划 、 酒店推荐 、 医疗卫生 、
交 通 摆 渡 及 赛 会 志 愿 者 服 务
等相关筹备情况。

出席推介会的相关组委会嘉
宾共同向北京乃至全球徒步、 自
行车、 游泳等运动爱好者发出邀
请， 期待实现赛事组委会提出的
“徒步熊猫故乡， 体验美丽中国”
的美好愿景。

本报讯 3月24日， 德国之翼
航空的一架空中客车A320飞机
在法国南部山区坠毁， 机上一共
有144名乘客与6名机组成员， 据
外媒的报道， 飞机的残骸已经找
到而这150人或许全部遇难。 而
巧合的是， 一家名叫达尔库德的
瑞典俱乐部却幸运的错过这一航
班， 他们因为嫌转机时间太长在
最后时刻决定改签， 这家球队上
演了一次足球版的 “死神来了”。

在好莱坞电影 《死神来了 》

第一部的剧情中， 主人公在乘坐
飞机前突然有种不祥的预感， 而
这也让他避免了空难。 而在世界
足坛， 这支名叫达尔库德的俱乐
部也上演了与 《死神来了》 剧情
相似的一幕。

据西班牙媒体 《马卡报》 披
露， 达尔库德队在西班牙的巴塞
罗那进行集中， 并打算乘坐这架
失事的飞机到杜塞尔多夫后再转
乘飞机飞回瑞典 。 按照这样安
排， 球队需要在杜塞尔多夫等待

很长时间才能坐上飞往瑞典的航
班， 因此这家俱乐部在最后时刻
决定改签， 他们选择了飞往慕尼
黑的航班。

俱乐部最后时刻的决定让球
队逃过了灭顶之灾， 球队在空难
发生后也证实了媒体的报道，俱
乐部体育主管表示非常的幸运，
达尔库德的门将彼得森也在自己
的推特上写道：“谢谢那些担心我
们安全的人 ，我们大家都很好 ，
已经安全的到家了。” （艾文）

国际市民运动会推介会在京举行

瑞典球队上演足球版“死神来了”


